
Ata da 793ª (Septingentésima nonagésima terceira) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 16/10/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos carta redigida e assinada pelos médicos que compõe a Central de 6 
Regulação Médica de Urgência do Sul de Santa Catarina/SAMU, relatando as deficiências no espaço reservado para 7 
repouso durante o período de trabalho. O intuito desta carta é relatar e solicitar auxilio do Sindicato junto a SES/SC, 8 
para solucionar o problema. O Coordenador SUE/SES já tem conhecimento deste problema. Dr. Cyro falou com ele e 9 
foi enviado o oficio nº 063/2023 à SES Carmem Zanotto. 10 
3. Informes:  11 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Anamar informa que foram enviados ofícios a todos os Tesoureiros Regionais no dia 09 12 
de outubro, comunicando a importância de enviarem as prestações de contas do período de 01 novembro de 2022 à 31 13 
de outubro de 2023. Tendo em vista a realização de Assembleia Geral Ordinária marcada para o dia 01 de dezembro, o 14 
relatório deverá ser apresentado até o dia 10 de novembro, para que possa ser preparado e colocado à apreciação do 15 
Conselho Fiscal. Dr. Renato informa pesquisa enviada para “Médicos Jovens”, menos de 10 anos de profissão. Até o 16 
momento 8 respostas. Dr. Rodrigo informa contato feito com 19 varas federais, após obtenção de despacho judicial 17 
favorável do DF, para regularizar os desbloqueios das contas do Simesc. Amanhã será enviado aos Diretores da 18 
Executiva a minuta da ação do Simesc perante ao CREMESC e CFM, envolvendo a questão de compartilhamento dos 19 
dados da classe médica. Dr. Cyro informa que os Sindicatos Médicos da Região Sul vinculados à FMB (Federação 20 
Médica Brasileira), foram convidados para o evento aqui em Florianópolis, nos dias 1 e 2 de dezembro, e aceitaram.  21 
3.2. Plantão de Diretoria: Nada relatado, Dr. Vânio continua com o plantão. 22 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado.  23 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Alexandre Robles comunica que a reunião com os Acadêmicos que aconteceria no mês 24 
de novembro, será remarcada.  25 
3.5. Momento SIMESC: “18 de outubro – Dia do Médico / Um profissional de valor!” 26 
4. Ordem do Dia:  27 
4.1. Reunião Sindical em Itajaí (10 de outubro) – relato: Dra. Anamar faz breve relato de reunião ocorrida no dia 10 28 
de outubro em Itajaí, estiveram presentes os Drs: Mauro Machado, Priscila Daflon, Leopoldo Back, os advogados 29 
Rodrigo Leal e Alberto Gonçalves, a jornalista Camila Spolti, os colaboradores Adriano Gazolla e Andreline dos Santos. 30 
Foi discutida a questão dos pagamentos de insalubridade em grau máximo para os médicos das UPAs e Pronto 31 
Atendimentos de Itajaí (um decreto que estabelece o pagamento para o período da Covid-19, mas de acordo com os 32 
relatos dos médicos, apenas os profissionais da enfermagem e alguns médicos receberam o benefício). Dra. Anamar 33 
comenta que o Sindicato reivindica o direito dos médicos receberem a insalubridade em grau máximo, no entanto, 34 
precisamos que os médicos filiados manifestem interesse nesta representação. Ficou acordado que uma nova reunião 35 
on-line com os médicos da prefeitura de Itajaí será realizada no dia 17 de outubro, terça-feira, às 20h, via Zoom. “Será 36 
a oportunidade para esclarecer dúvidas e unir forças para garantir o reconhecimento e os benefícios devidos aos médicos 37 
que estiveram na linha de frente durante a pandemia”, concluiu a Dra. Anamar. Dr. Leopoldo enriquece a explanação 38 
com outros detalhes e diz que estará presente na telereunião. 39 
4.2. Sobreaviso Médico/ SES: Dr. Khalil informa que a (SES) Secretaria de Estado da Saúde enviou um documento a 40 
vários Hospitais comunicando as mudanças do sobreaviso, comenta que os colegas que forem chamados para realizar o 41 
sobreaviso/hora plantão, não poderão bater o ponto. Em conversa com o superintendente dos Hospitais, Dr. Roberto 42 
Henrique Benedetti, foi sugerido que o SIMESC produzisse uma carta à Secretaria Carmen Zanotto, para analisar melhor 43 
esta questão. Dr. Cyro comenta que há uma demanda clara, e não houve uma resposta satisfatória e resolutiva, vamos 44 
analisar com os nossos advogados no sentido de que se a demanda for adequada, podemos produzir um documento para 45 
Secretária Carmen Zanotto. Dra. Janine/Rio do Sul esclarece pontos da lei 323/2006 e da lei 479/2010, que tratam do 46 
tema. Continuaremos com o assunto em pauta. 47 
4.3. EBSERH – subtração dos feriados no cômputo mensal da carga horaria: Dr. Fábio faz breve relato sobre a 48 
carga horária dos médicos da EBSERH: hoje o colega médico trabalha 24 horas semanais, mas a contagem na folha 49 
ponto é de 4 horas por dia, contabilizando os dias úteis de segunda a sábado. A EBSERH não considera domingos como 50 
dias úteis, aqueles que trabalham nos domingos ganham como repouso remunerado, e quem trabalha nos feriados ganha 51 
o bônus de 200%, mas somente para aqueles que fazem 12 horas. (Os colegas que fazem 6 ou 24 horas não ganham). O 52 
que eles fizeram foi considerar os feriados como dias úteis, aumentando a carga horária mensal. Dr. Cyro apresenta o 53 
vídeo em que o Presidente do Sindicato dos Médicos do Ceará, o Dr. Leonardo Alcântara, representante da FMB na 54 
mesa permanente da EBSERH onde lá esteve, que faz breve relato sobre a interpretação do parágrafo 7º da clausula 14º 55 
do último ACT, que vem trazendo prejuízo aos trabalhadores (a partir desta interpretação a empresa deixa de considerar 56 
a subtração dos feriados no cômputo mensal das cargas horarias, fazendo com o que os colegas tenham que trabalhar 57 
mais horas/mês). Ficou decidido em reunião que a empresa EBSERH vai consultar novamente o seu departamento 58 
jurídico, levando os argumentos colocados em favor dos colegas médicos. Na próxima terça feira haverá uma nova 59 
reunião para que a empresa apresente uma resposta definitiva de como será feita a computação das cargas horarias do 60 
trabalhador. O tema será assunto de pauta para a próxima reunião. Seguimos acompanhando os desdobramentos. 61 
 62 



4.4 SIMESC Plus – LGPD: Dr. Cyro comenta sobre o ajustamento interno da LGPD a cargo do escritório de advocacia 63 
Gonçalves de Souza, apresenta aos Diretores a proposta que recebeu da Dra. Cristine Schneider advogada parceira, da 64 
cidade de Blumenau, oferecendo aos médicos os serviços sobre a LGPD. (Serviço que também será oferecido pelo 65 
escritório Gonçalves de Souza, através do programa SIMESC PLUS). Propostas aprovadas pelos presentes. Psicólogo: 66 
Dr. Cyro também relata conversa com o ex-Diretor de Recursos Humanos da SES, o Sr. Klauser, que solicitou fazer 67 
parte do SIMESC PLUS oferecendo o serviço de Psicólogo. Vamos analisar a questão e posteriormente fazer o 68 
encaminhamento.   69 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Dados do CRM; 2) Custas Judiciais;  70 
6. Assuntos informais: Nada relatado 71 

Florianópolis, 16 de outubro de 2023. 72 
 73 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 74 
e revisada pelo Dr. Vânio Cardoso Lisboa, Secretário Geral do SIMESC) 75 
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